Is it fair to keep animals in zoos? 

	Personally, I think that there is nothing bad in keeping animals in zoos.
	Лично я считаю, что нет ничего плохого в том, чтобы содержать животных в зоопарках.

	First of all, there are a lot of people in zoos who take care of the wild animals.
	Во-первых, в зоопарках много людей, которые ухаживают за дикими животными.

	For example, there are many veterinarian doctors and medical workers who can help animals if they get sick.
	Например, есть много ветеринарных врачей и медицинских работников, которые могут помочь животным, если они заболеют.

	Secondly, in such places animals do not have natural enemies that can eat them.
	Во-вторых, в таких местах у животных нет естественных врагов, которые могут их съесть.

	For instance, animals such as rabbits and deer feel more comfortable and protected there.
	Например, животные, такие как кролики и олени, чувствуют себя там более комфортно и защищенно.

	Moreover, the conditions of keeping animals are really good nowadays. 
	Более того, условия содержания животных в наши дни действительно хорошие. 

	They have everything they need to feel protected and safe.
	У них есть все, что им нужно, чтобы чувствовать себя защищенными и в безопасности.
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